



りすぐみだより 9月

平成29年度 尚徳福祉会 とちょう保育園

近くの木々のセミの音が、園の中まで聞こえてきます。毎日の暑さがお盆過ぎの長雨で、少しやわらぎました。今年は手足口病が流行してしまい、元気いっぱいいのりすぐみでもお休みのお子さんが出ています。クラスでも手洗いをしっかり行い、引き続き予防をしていきたいと思ひます。

遊びのようす① セミのめけがら、みつけた！

都心でありながら木がたくさんある新宿中央公園。猛暑でも木陰なら、さほど暑さを感じません。木の幹や葉のうらにはセミのめけがら。あまりにたくさんあるので、何匹か集めて子どもたちとじっと眺めています。虫は入っていないのに、形を見て「こわい」という子、平気で手で掴む子と反応はさまざまです。土の表面にあるセミの巣穴に興味を示したり、身近な虫の観察を楽しんでいます。

あせ汗をかいたら・・・楽しくシャワータイム！

暑い日は散歩から帰ると汗びっしょりの子どもたち。園のシャワーで汗を流しています。最初はお湯がかかるのを怖がっていた子も、今では進んで入り余裕で「キャー！」と笑っていたりします。夏の暑さもあり、シャワーを浴びると快適でお昼寝でもぐっすり眠れるようです。

毎日、タオルをご用意いただきありがとうございます。



あそ遊びのようす② ともだち大好き・

毎朝、登園すると私たちが友だちの顔を見てニコッと笑うりすぐみさん。友だちと一緒に遊ぶ姿が増えています。友だちがブロックで作ったアイスを持っていると、自分も欲しい！と私たちが作ってイチゴ味やメロン味？アイス屋さんごっこをしてみたり。時にはぬいぐるみだけでなく、ゴロリと横になった友だちに人形の布団をかけてトントンと寝かしつける姿も。散歩に行く時も、「〇〇ちゃんに帽子を渡してね」と言うときちんと渡してくれたりします。私たちが子どもたちの気持ちを言葉にして、友だちとの関りがさらに楽しくなるよう仲立ちをしていきます。

9がつのおたんじょうび

2さいおめでとう！

えほんに夢中、読書の秋？です。

りすぐみになってから5か月、子どもたちの絵本への興味がより高まっているな、と感じる今日この頃です。春にはパラパラとページをめくるだけだったのが、最近では自分で指を立てたりおしゃべりで「もう一回」読んで欲しいと言う子も増えています。クラスでの読み聞かせのほか、これからも一人一人が好きな絵本をたくさん読んでいきたいです。園の絵本貸出もどうぞお気軽にご利用ください。

